

## Le mérite de la mémorisation du Coran

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

( إِنَّا نَحْنُ نَزَّلْنَا الذِّكْرَ وَإِنَّا لَهُ لَحَافِظُونَ (٩) )

عَنْ عَائِشَةَ عَنِ النَّبِيِّ ﷺ قَالَ:

« مَثَلُ الَّذِي يَقْرَأُ الْقُرْآنَ وَهُوَ حَافِظٌ لَهُ مَعَ السَّفَرَةِ الْكِرَامِ،  
وَمَثَلُ الَّذِي يَقْرَأُ الْقُرْآنَ وَهُوَ يَتَعَاهَدُهُ وَهُوَ عَلَيْهِ شَدِيدٌ فَلَهُ

«أَجْرَانِ»

### Mes chers frères !

Le Coran est un livre sacré révélé par Allah le Très-Haut au Prophète Muhammed Mustafa (saw), sur une période de 23 ans, parfois verset par verset, parfois sous forme de sourates entières. L'organisation et la structuration du Coran, déterminant quel verset appartient à quelle sourate et comment les sourates seront arrangées, ont été directement révélées à notre Prophète (saw) par Allah (azwj) par l'intermédiaire de l'ange Jibril (as), et notre Prophète bien-aimé a lui-même établi l'ordre du mushaf que nous avons aujourd'hui. Le Coran, qui contient des principes de la foi, de l'adoration, de la moralité, du licite et de l'illicite, des relations sociales, des peines et des récompenses, ainsi que les histoires des communautés passées, n'est pas comme n'importe quel livre. C'est un livre qui doit être lu, et sa lecture même est un acte d'adoration. Il a ses propres règles d'écriture et de récitation.

### Chers croyants !

Le Messager d'Allah (saw) a régulièrement récité le Coran à l'ange Jibril (as), et lors du dernier Ramadan avant son décès, il lui a récité le Coran à deux reprises. Le Coran a été mis par écrit par les compagnons qui savaient lire et écrire. Il a été mémorisé par une grande partie des compagnons. Il a été préservé jusqu'à nos jours sans aucun changement, tant par l'écrit que par la mémorisation. Il faut savoir que le véritable protecteur du Coran est Allah Lui-même. Allah (azwj) déclare dans le verset 9 de la sourate Hijr : **"En vérité, c'est Nous qui avons fait descendre le Coran, et c'est Nous qui en sommes gardien."**<sup>1</sup>

### Chers musulmans !

Depuis l'époque des compagnons, le Coran est la source principale de toute connaissance et de toute science. Chaque science commence par l'apprentissage du Coran. Notre Prophète (saw) a ordonné l'apprentissage et l'enseignement du

Coran. Il a annoncé que ceux qui apprennent et enseignent le Coran sont les meilleurs de sa communauté, tout en mettant en garde contre ce qui pourrait arriver après lui, en donnant le conseil suivant à ses compagnons et à toute la communauté : **"Apprenez les obligations et le Coran et enseignez-les aux gens, car mon âme va être prise et je ne serai plus parmi vous."**<sup>2</sup>

### Chers fidèles !

Notre Prophète (saw) a annoncé dans un hadith rapporté par Ali (ra) : **"Eduquer vos enfants avec ces trois caractéristiques : aimer le Prophète, aimer les gens de sa maison, et lire et mémoriser le Coran. Car ceux qui le mémorisent et le vivent seront, le jour où il n'y aura d'ombre que celle d'Allah, parmi les prophètes d'Allah et les élus parmi Ses serviteurs."**<sup>3</sup>

Louange à Allah, les précieux services d'éducation coranique de nos enseignants dans nos mosquées continuent sans relâche. Il ne suffit pas que nos adultes soient en contact avec le Coran par la lecture, nous devons également accorder une importance à la formation des prochaines générations. Notre organisation ouvre des centres de mémorisation du Coran dans toute l'Europe afin de permettre à nos enfants de mémoriser le Coran. Soutenons nos mosquées et nos centres de mémorisation du Coran où nos enfants ont la possibilité d'apprendre le Coran. Inscrivons nos enfants dans les centres de mémorisation du Coran afin qu'ils deviennent des hafiz du Coran. Le Messager d'Allah (saw) a dit : **"Celui qui mémorise et lit le Coran sera avec les anges choisis par Allah. Quant à celui qui s'efforce de le lire régulièrement, même s'il le lit avec difficulté, il aura une double récompense."**<sup>4</sup>

### Chers frères !

La deuxième compétition de mémorisation du Coran organisée par notre organisation se tiendra cette année le samedi 27 avril dans notre siège de Milli Görüs. Nous vous invitons à participer à ces compétitions organisées pour encourager la mémorisation du Coran et valoriser les gardiens du Coran en soutenant nos enfants. Je termine ce sermon en invoquant Allah pour qu'Il augmente le nombre de nos enfants hafiz et les garde comme gardiens des valeurs coraniques. Amin !

<sup>1</sup> Sourate al-Hijr, 15:9

<sup>2</sup> Tirmidhî, Ferâiz 2, H. No: 2017

<sup>3</sup> Suyûtî, el-Jâmiu'l Kebîr, 1/1251, H. No: 924

<sup>4</sup> Bukhârî, Tefsîr, (Abese) 1

## **Chers frères !**

Aujourd'hui, à l'occasion de la Journée de Solidarité des Mosquées, des dons seront collectés au profit de nos mosquées par le biais de notre association UECM. Nos mosquées ne sont pas seulement des lieux de prière, mais aussi des centres où nos enfants sont imprégnés de la morale et des valeurs islamiques. Il est essentiel que nous soyons solidaires pour le développement de nos mosquées. Construisons notre avenir ensemble. N'oublions pas que chaque soutien que nous apportons à nos mosquées renforce l'unité et la solidarité de la communauté musulmane. Venez, travaillons ensemble pour rendre les maisons d'Allah plus actives et des centres communautaires plus bénéfiques.